
最新自来水中层竞聘演讲稿 技术岗位竞
聘演讲稿(通用9篇)

演讲稿具有宣传，鼓动，教育和欣赏等作用，它可以把演讲
者的观点，主张与思想感情传达给听众以及读者，使他们信
服并在思想感情上产生共鸣。大家想知道怎么样才能写得一
篇好的演讲稿吗？下面小编给大家带来关于学习演讲稿模板
范文，希望会对大家的工作与学习有所帮助。

自来水中层竞聘演讲稿篇一

大家好!

我叫____，20____年6月即将毕业于____电子科技大学计算机
软件编程与开发专业。

其一，在目前的企业实践中，专业对口招聘虽是常规，但专
业人才的成长和杰出好些都来自专业外的精英。大学教育的
重点是在灌输专业基础的同时，注重潜力的培养。我认为大
学教育的目标有两个：一是专业基础，也就是“传道、授业、
解惑”专业理论知识，这是教育的主流，目的是理论灌输和
专业素养浸染以提升专业潜力;二是教育学生如何利用专业工具
(包括文献、著作等)快捷、方便地为现实专业服务以提升应
用潜力。而好多历史故事甚至当下现实告诉我们，应用潜力
的快速提高才是职场竞争中获胜的重要法宝。

其二，我认为，刚出校的大学生在社会实践工作中，不管是
专业对口的还是专业不对口的，都需要重新再学习，几乎都
站在同一齐跑线上(只但是专业对口者有事半功倍的优势而
已)，而这种学习的效果以及在工作中表现出来的绩效能够说
千差万别，甚至与专业本身相去甚远的现象都会发生。所以，
我想自己的优势是：学习潜力强，悟性较高，学习速度快，
能够在较短时间内掌握电气工程师所要求的一些基础知识，



同时能够结合自身的专长，把一些电气开发程序等固化成软
件，从而为公司自动化专业工作创造更好的条件和平台。

其三，我认为，事情绩效的体现主要取决于做事者的意识思
维，因为意识决定思维，思维影响行为，行为产生结果，结
果体现绩效。在实践工作中，意识才是最重要的。如果一个
人，哪怕是专业潜力极强的人，没有大局意识，没有全局意
识，没有协同意识，没有“事必做于细”的系统性意识，只
是埋头苦干，带给企业的可能是伤害而不是利好。而“意
识”的培养，与是否是专业出身，关系不是最大，与个人的
性格、习惯和修为关系最大。

基于这些，所以，我期望满怀地来参与竞聘，讲述了上面这
些。不对的地方，恳请指正。谢谢!


